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1. Wie sehen Sie die aktuelle Wirtschaftslage der Stadt Bad Wörishofen? 

Für uns als Medienunternehmen bietet Bad Wörishofen Vor- und Nachteile. Die Region bietet 

kaum Fachkräfte mit Medienkompetenzen, die ein moderner Informationsdienstleister heute 

braucht. Neue Mitarbeiter aus Ballungszentren für uns, und damit auch für ein Leben in unse-

rer Region zu überzeugen, ist sehr schwer. Bad Wörishofen wird nach wie vor meist sehr kon-

servativ mit Senioren und kaltem Wasser verbunden. Positiv dagegen ist natürlich der aktuell 

geltende Gewerbesteuersatz. Aktive Wirtschaftspolitik findet, unserer Ansicht nach, derzeit 

nicht statt. Wir hielten einst den Wirtschaftsausschuss des Stadtrates, der auch in heimischen 

Unternehmen tagte, für eine sehr sinnvolle Einrichtung. Das schaffte uns Unternehmern eine 

Plattform Anliegen vorzubringen und half den Räten heimische Unternehmen und deren Her-

ausforderungen besser kennenzulernen. Unserer Kenntnis nach gibt es diese Einrichtung so 

nicht mehr. Welche Bemühungen die Stadt derzeit unternimmt, neue Unternehmen anzusie-

deln, können wir nicht beurteilen. 

2. Wie beurteilen Sie die Zukunftsaussichten des Wirtschaftsstandortes Bad Wörish-

ofen? 

Ein Wirtschaftsstandort mit Perspektiven benötigt unternehmerfreundliche Rahmenbedingun-

gen, eine verständnisvolle und unterstützende Wirtschaftspolitik, sowie ein positives Image. 

Ein niedriger Gewerbesteuersatz ist eine Maßnahme, die sicher Unternehmen motivieren wird 

sich hier anzusiedeln. Eine Bindung an die Stadt und die Region entsteht dadurch nicht. Zu-

dem sollte Bad Wörishofen in der überregionalen Presse wieder positiver wahrgenommen 

werden. Als eine Stadt, in der die Verantwortlichen mit den Vertretern der unterschiedlichen 

Wirtschaftszweige gemeinsam konstruktiv an ihrer Zukunft arbeiten. 

3. Was soll/muss sich Ihrer Meinung nach ändern bzw. welche Maßnahmen würden Sie 

sich von der örtlichen Politik wünschen? 

Wir brauchen in Bad Wörishofen eine geschlossene politische Führung mit einem starken 

Repräsentanten, der es versteht, Menschen zu verbinden, Konsens zu schaffen und nicht zu-

spalten, sich klar für die Ziele der Stadt und für die Bedürfnisse der Bürger und Unternehmen 

einsetzt. Derzeit könnte man den Eindruck bekommen, dass sich die politisch Verantwortli-

chen mehr mit Vergangenheitsbewältigung und politischem Gezänk befassen, als mit der Rea-

lität der Bürger und Unternehmen der Stadt. 

 

 


